



# Ein Besuch beim GWO

**Astrid Grotelüschen** (MdB, CDU) ist regelmäßig in ihrem Wahlkreis unterwegs, um sich mit Menschen und Unternehmen vor Ort auszutauschen. Der Einladung der Gemeinnützigen Werkstätten Oldenburg (GWO) sei sie daher gern gefolgt, um sich ein persönliches Bild von Produkten, Dienstleistungen und Arbeitsplätzen für Menschen mit Be-

hinderungen zu machen. Neben den Produktionsgruppen konnte sich Grotelüschen ein Bild von den Tagesstrukturangeboten in **Sandkrug** machen. Mit der Seniorentagesstätte wird ein Angebot für Menschen mit Behinderung im Rentenalter vorgehalten. Die Sozialkontakte zu ehemaligen Kollegen bleiben so erhalten.

BILD: D. LÜLLMANN